

*Einige Leute brachten Kinder zu Jesus. Sie wollten, dass er ihnen die Hände auflegt und für sie betet. Aber die Jünger wiesen sie schroff zurück.*

*Aber Jesus sagte: „Lasst doch die Kinder! Hindert sie nicht daran, zu mir zu kommen. Denn für Menschen wie sie ist das Himmelreich da.“ Und Jesus legte den Kindern die Hände auf. Dann zog er von dort weiter.*

*Matthäusevangelium 19, 13-15 (Basisbibel)*

Kinder unschuldig, unwissend und deswegen damals gering geachtet.

Doch gerade diese Menschen hatte Jesus besonders Blick.

Wir sollen lernen, wie damals die Jünger: Glauben braucht kein großes Wissen oder Können.

Machen wir es wie die Kinder, uns mit leeren Händen von Gott beschenken zu lassen.